

学校だより

調月小学校

校訓 「伸びよ 仲よく」

No 9 文責 杉本 和彦

令和 6 年 3 月 1 日

全校のみなさんへ！ 1年間よく頑張りました！

今年度も残すところあと1か月となりました。3月は、卒業や進級を前に、「がんばったこと」や「できるようになったこと」などを振り返り、自身の努力や成長を確認する時です。

1年生もこの1年間で学校生活に慣れ、運動場で遊んでいる姿や教室で学んでいる姿に、かわいさの中にも自信があふれるようになりました。2年生から5年生も、学年の発達にふさわしい成長ぶりです。最高学年の6年生は、学校生活でリーダーとなり、色々な場面で活躍してくれました。

今年はコロナ禍が少し収まり普通の生活が戻ってきつつありますが、それぞれのおうちでご家族の方と今年度を一緒に振り返ってみてください。そして、4月からの新たなステージにしっかり備えましょう。

子ども環境学習発表会 4年生 2/4 (日)

紀の川市地球温暖化対策協議会が主催する「こども環境学習発表会」が行われました。本校から4年生が参加してステージ発表を行いました。紀の海クリーンセンターに見学に行って学んだ環境やゴミについてのことをわかりやすく発表してくれました。とても素晴らしい発表でした。協議会より「環境賞と活動賞」をいただきました。



授業参観・学級懇談会

2/9 (金)

本年度最終の授業参観と学級懇談会を実施しました。保護者の皆様、多数のご参加誠にありがとうございました。子どもたちも一生懸命に頑張りました。来年度も学校に来ていただいて子どもたちの頑張る姿を見守っていただければ幸いです。



6年生のみなさんへ

卒業される12名のみなさん。皆さんはこの6年間、調月小学校で多くのことを学び、いろいろなことができるようになりました。本当に大きく立派に成長しましたね。皆さんの今までの担任の先生は、

1年生	宮脇 真依子 先生
2年生	中谷 香 先生
3年生	中谷 香 先生
4年生	渡部 義孝 先生
5年生	尾崎 洋紀 先生
6年生	渡部 義孝 先生



みなさんは、この6年間、担任の先生はじめ、多くの先生方のご指導、家庭での慈しみ、地域の方々のはぐくみを受けて成長してきました。特に最上級生だった今年度は、下級生や学校全体のために力を尽くしてくれました。

みなさんのおかげで今年も調月小学校は、毎日たくさんの明るい笑い声に包まれた笑顔いっぱいの学び舎になりました。ありがとうございました。多くの「学び」と多くの「友達」、多くの「思い出」を持って、調月小学校を巣立っていく6年生のみなさん。みなさんの前途に幸多かれと、在校生と教職員一同祈っています。

命と心の授業 2/13 (火)

西岡校医先生が若い時に学んだり経験したりしたことや、今世界で起きている戦争や自然災害などから改めて「命の大切さ」について考えることのできる大切な授業をしていただきました。

- 5年 西岡先生の講義
聴診器をつかって心音を聞く
- 6年 がん患者や認知症患者についてのワークショップ
内視鏡の画像（口・食道・胃など）を見せていただく



福祉体験

2/19 (月)

4年生が紀の川市の社会福祉協議会の方に来ていただいて福祉の勉強をしました。社会福祉についてのお話を聞かせていただき、体育館で車椅子の体験をしました。乗るのも押すのも初めての体験でいい勉強になりました。



